



VEREIN FREUNDE DES MUSEUMS ENGIADINAIS

JAHRESBERICHT 2024

Seite 1 / 2

GRUNDUNG

Der Verein **Freunde des Museum Engiadinais** wurde am 15. Juli 2024 gegründet.

Der **Vorstand** besteht aus

Sigi Asprion, Präsident
Allegra Giorgi, Betriebsleiterin Museum Engiadinais
Rudolf Maag, Wissenschaftlicher Beirat des Museums Engiadinais
Francesco Sciuchetti, Revisor

Im Laufe der Monate konnten neue Mitglieder gewonnen werden; Ende 2024 waren es etwa zwanzig.

SITZUNG

Am 20. Juni 2025 trafen sich Sigi Asprion, Allegra Giorgi und Rudolf Maag, um den Jahresabschluss 2024 zu prüfen; mit den Beiträgen und einer großen Spende endete das Jahr 2024 mit 1490.- CHF.

An der Sitzung wurde beschlossen, einen Teil des Konzerts am 15. Juli 2025 anlässlich des Geburtstags des Museums und der Eröffnung der Sonderausstellung des Zürcher Künstlers Michael Günzburger finanziell zu unterstützen.

Die Zahl der Mitglieder ist in den letzten Monaten nicht sehr stark gestiegen, so dass Anstrengungen unternommen werden müssen, um ihre Zahl zu erhöhen.

Es wird versuchen, die Möglichkeiten von Vergünstigungen für Unterstützer zu erhöhen, z.B. Rabatte auf Führungen und/oder auf die Miete von Museumsräumen für Treffen, Aperitifs usw.

Alle Mitglieder des Vereins werden sich bemühen, die Zahl der Mitglieder in der kommenden Zeit durch ihr Wissen zu erhöhen.

Der Verein kann versuchen, sich durch die Unterstützung kleinerer, vom Museum organisierter Veranstaltungen sichtbarer und bekannter zu machen. Wie z.B. Präsentation von Büchern unterstützen und Handwerker aus der Region im Museum vorstellen.

Oder der Verein könnte jedes Jahr ein anderes Projekt unterstützen: Publikationen, Restaurierung von Objekten, Forschung in den Archiven, Förderung der romanischen Sprache, usw.

Seite 2 / 2

Auf der Mitgliederversammlung am 15. Juli werden die Ideen und Meinungen der Mitglieder zu den oben genannten Themen von großem Interesse für den Vorstand sein.

St. Moritz, 11.07.2025/ag